

## Prema Sai

Sathya Sai Baba dit qu'il est le deuxième d'une triple incarnation. Le premier a été Shirdi Sai Baba et le troisième sera Prema Sai Baba. Nous donnons ci-dessous l'information connue à propos de Prema Sai Baba, avec des références aux sources.

La première mention publique à Prema Sai par Sathya Sai Baba semble être dans le discours « Shiva Shakti » du 6 Juillet 1963, Dans une conversation entre Shiva, Shakti, et Bharadwaja après que Bharadwaja eu accompli un rituel, Shiva lui déclara que :  
Shiva et Shakti prendront forme humaine et naîtront dans la lignée du sage Bharadwaja, par trois fois successivement : Shiva seul comme Shirdi Sai Baba, Shiva et Shakti ensemble à Puttaparthi en tant que Sathya Sai Baba, et Shakti (consort de Shiva connue aussi comme Parvati, Durga, Kali...) seule comme Prema Sai, plus tard.

Références supplémentaires sur Prema Sai :

Sathya Sai Baba dit dans Son discours du 9 Septembre 60 (chapitre 31 de Sathya Sai Speaks volume 1):  
« Je serai dans dans cette Forme mortelle humaine encore pendant 59 ans et Je ne manquerai pas d'atteindre l'objectif que s'est fixé cet Avatar; n'en doutez pas. Je vais prendre mon temps pour mener à bien Mon plan pour autant que vous êtes concerné. Je ne suis pas pressé, sous prétexte que vous soyez pressé.

J'attends parfois jusqu'à ce que je puisse exécuter dix choses en une seule fois, exactement comme un moteur n'est pas utilisé pour transporter un conducteur, mais attend jusqu'à ce que suffisamment de personnes à transporter soient présentes en proportion de sa capacité de motricité. Mais ma parole ne faillira jamais, tout doit se passer comme Je l'ai dit et Je le ferai »

Nous avons souvent entendu dire que Prema Sai naîtrait huit ans après le Mahasamadhi de Sathya Sai Baba, qui aura lieu lorsqu'il aura atteint l'âge de 96 ans. Dans "Sai Trinity", par le Dr SP Ruhela (disponible en livres de poche, Vikas Publishing House Pvt Ltd, New Delhi, 1997), l'auteur affirme que Sathya Sai Baba a essayé et divulgué de petites quantités d'informations à de proches dévots de temps à autre et stipule que Sai Baba a prédit que Prema Sai naîtrait dans le Karnataka environ 8 ans après qu'il ai quitté ce corps.

Howard Murphet, dans son livre « Sai Baba, Invitation to Glory » (Sai Baba, invitation à la Gloire) au chapitre 4, écrit :

« Enfin, Sathya Sai statue, viendra Prema Sai qui, un an après le passage de la Forme de Sathya Sai, naîtra dans le Karnataka (l'ancien État de Mysore), à un endroit entre Bangalore et la ville de Mysore. »

À la page 16 du livre « Living Divinity » (Divinité vivante), l'auteur Shakuntala Balu écrit,

« Sri Sathya Sai Baba a dit qu'il y aura un Sai Avatara supplémentaire appelé Prema Sai. Le troisième Sai naîtra à Gunaparthi, un village dans le district Mandya du Karnataka. Ainsi, Sri Sathya Sai Baba se réfère non seulement à son passé (Sai Baba de Shirdi), mais aussi à la Forme future qu'il assumera en tant que Prema Sai. »

Dans « Sathya Sai Baba, l'incarnation de l'Amour », par Peggy Mason et Ron Laing, les auteurs écrivent au sujet d'une discussion qu'ils avaient sur Prema Sai.

Nous nous demandions si la descende prochaine de Prema Sai viendrait très rapidement après que la Forme actuelle soit libérée à l'âge de quatre vingt seize ans, et si elle serait de sexe féminin.

Baba répondit: «Non, de sexe masculin, à Mysore - . Karnataka » (Depuis 1972, l'état de Mysore est appelé Karnataka.)

Dans « coup d'oeil sur le Divin : travailler avec les enseignements de Sai Baba »(1993), l'auteur Birgitte Rodriguez écrit :

Dans un discours très privé aux étudiants ces dernières années, Baba leur a dit que le père de sa prochaine incarnation, Prema Sai, était né dans le sud de l'État indien du Karnataka. Il a également dit que le corps de Prema Sai était cours de formation.

Les missions des triples incarnations :

Dans l'Esprit et le mental, par Samuel Sandweiss, l'auteur raconte une longue interview donnée par Sathya Sai Baba au rédacteur en chef, M. RK Karanjia, du nouveau magazine Blitz en Septembre 1976.

Question: Pourquoi cette tâche a-t-elle été divisée en trois incarnations particulières de Sai Baba, Shirdi, Sathya, et Prema ?

Baba: Ils ne sont pas séparés. J'ai déjà mentionné l'unité complète des trois en regard de l'objectif final de la Mission de l'Avatar. ... Leurs tâches et leurs compétences requises diffèrent en fonction des différentes périodes dans le temps, la situation, et l'environnement. Mais ils appartiennent, et sont issus de la même Essence de Corps Divin (Dharma Swarupa).

...

Le précédent Avatar, Shirdi Baba, a jeté les bases pour l'intégration laïque (où toute religion peut être suivie avec tolérance) et donné à l'humanité le message du devoir de travailler. La mission du présent Avatar est de permettre à tout le monde de réaliser que le même Dieu ou la même divinité réside en chacun de nous. Les gens devraient se respecter, s'aimer et s'aider les uns les autres sans distinction de couleur ou de croyance. Ainsi, tout travail peut devenir un moyen de culte. Enfin, Prema Sai, la mission finale du troisième Avatar, sera de promouvoir le nouvel évangile que non seulement Dieu réside en chacun de nous, mais que nous sommes Dieu. Ce sera la sagesse finale qui permettra à chaque homme et à chaque femme d'aller à Dieu.

Les trois Avatars réalise le triple message du travail, de la dévotion et de la sagesse

.

L'anneau changeant d'Hislop

Dans le livre de John Hislop « Mon Baba et moi », page 55-56, Hislop relate la matérialisation de Swamid'un anneau à son intention figurant Prema Sai. Et l'image de Prema Sai sur l'anneau se modifie au fil des ans. Hislop écrit encore,

La pierre était un camaïeu de Prema Sai, le Seigneur d'amour de la Création, destinée à apparaître sur Terre quelques années après la disparition du corps physique de Sathya Sai. C'était une pierre brunâtre, très émaillée, visage sculpté de profil, l'angle et la longueur du nez visible avec une suggestion de l'arche de l'œil gauche. C'était une noble tête avec des cheveux mi-longs, moustache et barbe, la tête appuyée sur, ou qui sort d'une fleur de lotus. Son visage était tranquille, paisible et majestueux.

Baba a dit: «Il n'est à présent que dans le processus de formation, je ne peux donc pas montré plus de Lui. C'est la première fois qu'il est montré au monde."

...

Partout où je vais, les fidèles demandent à voir l'anneau. ... Des fidèles qui avaient vu l'anneau 1 an ou 2 auparavant on remarqué quelque chose de surprenant en le regardant à nouveau. Ils ont dit, "Le visage est en rotation. Le nez entier peut être vu aujourd'hui."

Ma réponse était toujours, qu'en vérité, je ne pouvais y voir aucun changement. Mais ils ont dit: «Vous le voyez tous les jours et vous ne remarquez donc rien."

... Un jour, [en 1980], lors d'une réunion de fidèles, et alors que je montrais la bague, je l'ai regardé

attentivement. Et je fus enfin frappé, le visage était différent ! Il évoluait !.

Maintenant, le nez est là et visible, tandis qu'initialement, tout le nez n'était pas visible - ou pour mieux dire le nez fusionnait avec le bord de la pierre et ne semblait pas être complètement visible. Mais maintenant, il y a un espace entre le nez et le bord de la pierre. En outre, une partie de l'œil gauche peut être distingué et aussi une partie de la joue gauche.